
平成２３年度科学・技術関係予算についての意見募集結果 

（24177：大強度陽子加速器（Ｊ－ＰＡＲＣ）） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 212 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 9 件 

推進すべきではない 0 件 

その他 0 件 

合計 221 件 

 

 

【主なご意見】 

○本研究施設は、世界の一級性能をもつ施設である。海外からも屈指の研究者

が集積し、人的育成も行われている。加速器は世界的に見ても、１０年一単位

で成果がでてくる、息の長い科学施設である。短期的な１年２年の視野でなく、

現場からの研究開発成果を定期的に情報収集し、長期的な成長を支援するべき

である。ただし社会還元に留意すること。 

○本施設は、放射線を利用する全ての科学、産業分野にとって重要かつ唯一の

汎用研究施設であり、その拡充は必須である。しかしその使途について、世界

の潮流との関係、また研究テーマの国際的重要性が不明瞭である。 

○この加速器は世界最高の性能を持ち、世界中の様々な分野の研究者から待望

されていたものである。完成した施設を有効に利用できるように十分な運転時

間を確保すること。また、拡張計画を早期に実現し、日本がこの分野で世界を

確実にリードするべきである。 


